

Globalcaja rinde homenaje a agricultores y ganaderos y pone de relieve el valor del sector agroalimentario de Castilla-La Mancha en su stand de Expovicaman

- El presidente de la entidad financiera, Mariano León, y su director general, Pedro Palacios, han invitado a las miles de personas que se prevé pasen por esta 40ª edición a que visiten el Stand de Globalcaja en el Recinto Ferial

Albacete, 9 de mayo de 2024. Globalcaja, patrocinadora principal de Expovicaman, como lo ha sido desde su primera edición, ha querido rendir con su stand en la Feria Agrícola y Ganadera de Castilla-La Mancha (EXPOVICAMAN) un homenaje al campo y poner de relieve el valor que tiene el sector agroalimentario y el cooperativismo para nuestra región.

El presidente de Globalcaja, Mariano León, y el director general de la entidad, Pedro Palacios, han invitado a las miles de personas que se prevé pasen por esta 40ª edición de Expovicaman, a visitar el espacio de Globalcaja y comprobar el valor que para nuestra tierra tiene un sector que genera el 18% del PIB.

“Desde siempre en el campo es para Globalcaja mucho más que un slogan, es toda una declaración de principios. Globalcaja, como cooperativa de crédito que nació hace más de 60 años vinculada a la actividad agrícola, mantiene firme su compromiso con este sector, un sector con el que compartimos la pasión por lo nuestro”, ha recalcado Pedro Palacios, quien ha asegurado que la presencia de la entidad en la feria constata el compromiso de Globalcaja con agricultores y ganaderos en uno de los momentos en el que más lo necesitan.

“Apoyar al campo es apoyar a toda la sociedad porque de nuestros agricultores y ganaderos depende la alimentación en cantidad y calidad de todos nosotros”, ha subrayado.

El stand de Globalcaja

Globalcaja ha transformado su stand en el Recinto Ferial en una exposición homenaje al campo, con distintos apartados dedicados a los productos agroalimentarios de Castilla-La Mancha y su protección a través de figuras como las Denominaciones de Origen Protegidas; la mujer y su implicación en el medio rural; el relevo generacional y la incorporación de los jóvenes a la actividad agropecuaria y el cooperativismo y su peso en la economía regional. Además de un apartado propio en el que la entidad muestra con datos su contribución “real y decidida” al sector, alzándose como líderes en Banca Rural.

Así, visitar el stand de Globalcaja ayuda a reconocer el valor que aportan a la economía las 455 cooperativas agroalimentarias que generan una facturación anual de 3.000

millones de euros o a constatar la calidad de nuestros productos agroalimentarios protegidos a través de 30 figuras como DO e IGP.

Con esta muestra, Globalcaja quiere poner en valor a agricultores y ganaderos e invitar a las personas que la visiten a reflexionar sobre la importancia de un sector que no solo llena de alimentos en cantidad suficiente y con excelente calidad y seguridad alimentaria nuestra despensa, sino que además cuida de nuestros recursos naturales, genera riqueza y fija población en nuestro territorio.

Inclusión financiera

Un territorio al que está fuertemente vinculada Globalcaja, que en esta exposición exhibe su compromiso con la inclusión financiera, patente en datos como las 120 oficinas de Globalcaja ubicadas en municipios menores de 1.000 habitantes o los 87 municipios en los que la entidad es la única en prestar servicios financieros a su población.

De hecho, una parte del stand se ha dedicado a recrear un pueblo castellano-manchego, en el que no podía faltar una oficina de Globalcaja. Quienes visiten el stand y se fotografíen en esta escena rural, podrán participar en el sorteo de dos tarjetas regalo, dotadas con 50 euros, que se podrán canjear en cualquier establecimiento.

Además, el stand acogerá el sábado y el domingo, talleres dirigidos al público infantil.

40 años en Expovicaman

Globalcaja ha participado en todas y cada una de las ediciones de Expovicaman y, de nuevo, en esta del 40º aniversario propicia su celebración siendo patrocinadora principal de esta feria que ofrece 44.000 metros cuadrados de exposición de productos y servicios relacionados con el sector primario.

Y como Expovicaman no pueden entenderse sin la presencia de ganado ovino, Globalcaja también patrocina certámenes como el Concurso Morfológico o la Subasta de Sementales, promovidos por la Asociación Nacional de Criadores de Ganado Ovino Selector de Raza Manchega (AGRAMA). Igualmente, en el Salón del Caballo la entidad respalda los distintos concursos equinos que se celebrarán durante estos días, entre otros, el Morfológico y el de Doma Vaquera.